



Communiqué de presse

Soutien au peuple vénézuélien

F.S.U.

La capitale du Venezuela, Caracas, et plusieurs régions du pays ont été bombardées par l'armée des Etats-Unis d'Amérique cette nuit. Le gouvernement de Washington revendique un raid terrestre et l'enlèvement du président du pays, Nicolas Maduro.

Cette tentative impérialiste d'imposer un changement de régime au Venezuela survient après des semaines d'escalade et de frappes des Etats-Unis contre des navires, aux Caraïbes et dans le Pacifique, sous prétexte d'une lutte contre le trafic de drogues. Des actes dénoncés par le haut-commissaire aux droits de l'homme de l'ONU comme inacceptables et réalisés en violation complète du droit international.

La FSU se tient aux côtés du peuple vénézuélien. Si elle n'a pas d'illusion sur le régime en place à Caracas, son autoritarisme et ses atteintes aux droits de l'homme, elle n'en a pas non plus sur les motivations de l'administration Trump, notamment à l'égard des ressources pétrolières.

C'est au peuple vénézuélien qu'appartient souverainement le droit de déterminer son avenir et de gérer les ressources du pays, hors des tentatives de prédation étrangères.

L'agression militaire des Etats-Unis est inadmissible. Elle risque d'entraîner le chaos, la guerre civile et une souffrance accrue d'une population déjà confrontée à un blocus économique.

La FSU attend du gouvernement et de la communauté internationale qu'elle condamne cette intervention et défende les principes qui fondent le droit international.

La FSU appelle à se joindre aux mobilisations et rassemblements de soutien au peuple vénézuélien, contre l'agression des États-Unis.
